

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Candidata a la vicepresidencia de Cabildo sostiene que numerosas políticas de seguridad del actual gobierno son "una prolongación del Frente Amplio

Principal



Publicada el: 09/10/24	Visitas: 186
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 92	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/candidata-a-la-vicepresidencia-de-cabildo-sostiene-quenumerosas-politicas-de-seguridad-del-actual-gobierno-son-una-prolongacion-del-frente-amplio_4844.

CANDIDATA A LA
VICEPRESIDENCIA DE
CABILDO SOSTIENE QUE
NUMEROSAS POLÍTICAS DE
SEGURIDAD DEL ACTUAL
GOBIERNO SON 'UNA
PROLONGACIÓN DEL FRENTE
AMPLIO

Principal

Candidata a la vicepresidencia de Cabildo sostiene que numerosas políticas de seguridad del actual gobierno son "una prolongación del Frente Amplio

Lorena Quintana asegura que "Cabildo Abierto no influyó en el Ministerio del Interior" y que "las propuestas presentadas no fueron consideradas".

Declaraciones de Lorena Quintana sobre la gestión de seguridad en Uruguay

La candidata a vicepresidenta por Cabildo Abierto, Lorena Quintana, aseveró que la actual gestión en materia de seguridad representa, en muchos aspectos, una continuidad del gobierno del

Frente Amplio.

En sus declaraciones, Quintana subrayó que "Cabildo Abierto" entiende que muchas de las políticas de seguridad que llevó adelante este gobierno son una prolongación de las implementadas por el último gobierno del Frente Amplio". Quintana también manifestó que su partido ha propuesto medidas concretas que, según su visión, "realmente cambiarían la situación de inseguridad" en el país.
Destaco que "Cabildo Abierto no tuvo injerencia en el Ministerio

del Interior" y lamentó que "tampoco fueron consideradas las

propuestas que se presentaron". Ante la posibilidad de un balotaje y la firma de un nuevo 'Compromiso por el país', la candidata hizo referencia al proceso de negociación que se llevaría a cabo: "Creo que vamos a poner sobre la mesa nuestras propuestas en esa negociación. Antes de que salga el 'Compromiso por el país', vamos a decir:

'nosotros queremos esto". En cuanto a las políticas relacionadas con drogas, Quintana sostuvo: "creo que tenemos todos los argumentos para mostrar que el país está equivocado".

Afirmó que buscarán "intentar negociar" y "mostrar cuáles fueron

los errores de esta administración".

Fuente: Subrayado

Imágenes

CANDIDATA A LA VICEPRESIDENCIA DE CABILDO SOSTIENE QUE NUMEROSAS POLÍTICAS DE SEGURIDAD DEL ACTUAL GOBIERNO SON 'UNA PROLONGACIÓN DEL FRENTE AMPLIO

epresidencia de cabildo sostiene que numerosas politicas de seguridad del actual gobierno son una prolongacio

Tags

consideradas, quintana, ministerio, seguridad, gobierno, cabildo, propuestas, interior, compromiso, declaraciones, abierto, candidata

Noticias relacionadas

- 3.7 * Controversia en torno a las declaraciones de Carolina Cosse sobre el sistema de salud pública: "Desinformación y falsedades en sus palabras
- 4.1 * Manini Ríos: "Se desestima o se busca restar importancia al valioso aporte de Cabildo Abierto, que ha sido sumamente enriquecedor
- 5.0 * Cosse calificó de "pantomima" la falta de diálogo en torno a la reforma, mientras que Mieres la desafió a un debate abierto
- 4.2 * Valeria Ripoll cuestionó la carencia de liderazgo en la candidatura del Frente Amplio
- 4.6 * Ripoll expresa su desconcierto y preocupación al señalar que en 48 propuestas, ninguna aborda la discapacidad ni la inclusión
- 4.7 * Guido Manini Ríos reafirma su confianza en que Cabildo Abierto sostendrá el apoyo de su electorado del 2019
- 4.2 * Coincidencias y discrepancias: un análisis profundo sobre los contratos secretos del actual gobierno
- 3.5 * Valeria Ripoll: "Nuestra fórmula es única, mientras que el Frente

Amplio cuenta con dos

- 5.0 * Orsi contestó a Ripoll: "En el Frente, en lugar de relegar a las mujeres políticas, las impulsamos y fortalecemos
- 3.6 * Cosse califica de "provocación" el comentario de Ripoll y se manifiesta ante Delgado sobre el plebiscito: "carece de comprensión lectora

Comentarios

Angel Hernández

09-10-24 12:17

Mirá, es cierto que la seguridad es un tema complicado y las políticas muchas veces son continuidad de lo que venía. Lo importante es tener propuestas claras y bien pensadas para enfrentar los problemas que nos preocupan. Ojalá haya diálogo y se escuchen las voces que tienen ideas para mejorar la situación.

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General

género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024